
Fürstentum Liechtensteiner 
Runde 5Tage 
 
Datum:  Montag, 15. Juli bis Freitag, 19. Juli 2024   

Gruppe:  Minimum 4, max. 6 Personen 

 Erlebnisreich 1, 2, 3, 4, 5, 6   Blumenreich 1, 2, 3, 4, 5, 6 

 Schwierigkeit 1, 2, T3, 4, 5, 6  gemütliches Tempo  

Beschreibung: 1.Tag, (4.5h) als erstes grüssen wir das Schloss von Liechtenstein in Vaduz, dann 
geht es hinauf in den Zepfelwald und weiter durch das Dorf Planken und etwas steiler bis zur 
Gafadurahütte, unser erstes Ziel. Am 2.Tag (5h 10min) steigen wir in den Sarojasattel und umgehen 
die drei Schwestern im Osten und gelangen hinauf zum Dreiländereck Garsellikopf, weiter zum 
Kuegrat und Gafleispitz. Den Alpspitz um gehen wir im Westen und werfen ein paar letzte Blicke 
ins Rheintal, bevor wir über den Kulm die Bergseite wechseln. 3.Tag, (6h) mit der Sonne im 
Gesicht erwachen wir im Berggasthaus Sücka und steigen zurück auf den Kulm und setzen unsere 
Wanderung auf dem Grat weiter zum Rappastein. Abstieg über Obersäss an den kleinen Seen 
vorbei zur Pfälzerhütte. 4.Tag, (5h) Optional: ohne Gepäck, zum Sonnenaufgang auf das 
Dreiländereck Naafkopf, danach ein deftiges Frühstück oder gemütlich ausschlafen und 
Frühstücken, bevor es weiter geht Richtung Augstenberg und Malbun. 5.Tag (4h 10min) über 
Sassförkle hinauf vorbei an den drei Kapuziner zum Schönberg, danach abstieg westlich von den 
drei Kapuziner nach Steg, wo wir die Heimreise in die Schweiz antreten. 

Leiterin:  Manuela Sturzenegger 

Besammlung:  Zeit nach Absprache in Vaduz. 

Rückkehr:  Am 5. Tag abends ab Steg. 

Ausrüstung:   Bergschuhe, Stirnlampe, Stöcke fakultativ, Pullover oder Jacke aus Fleece, 
   Regenkleider, Sonnenhut, Sonnenbrille, Sonnencreme, 
   Reservewäsche (wenig), Toilettenzeug, persönliche Sachen wie 
   Medikamente, Brillen ect. Thermosflasche mini. 1L 
   unzerbrechlich, Lunch für 3 Tage, Innenschlafsack aus Seide 
   obligatorisch. Bitte beachten Sie, einen leichten Rucksack macht mehr 
   Spass: Frauen max. 9 kg, Männer max. 11 kg. 

Verpflegung:   Während der Wanderung den mitgebrachten Lunch aus dem Rucksack. 

Bemerkung:   Trittsicher, Schwindelfrei und Kondition vorausgesetzt. 

Preis:   Ab CHF 910.— Übernachtungen mit Frühstück und 2 x Nachtessen.  
   Exkl. alle Getränke, 2 x Nachtessen & An-/Abreise. 

Privattour: Auf Anfrage 

Versicherung:   Unfall-, Haftpflicht- und Krankenversicherung sind Sache der 
   Teilnehmer. Wir empfehlen die SAC- und REGA-Mitgliedschaft sowie  
   eine Reiseannullations-versicherung. 

Anmelden:  info@erlebnisseamweg.ch  



A round through the Principality 
of Liechtenstein Mountains 5 days 
1253 
Date:   15.07. – 19.07.2024  
Group:   Minimum 4, max. 6 people 

 eventful 1, 2, 3, 4, 5, 6    richly on flowers 1, 2, 3, 4, 5, 6 

 difficulty 1, 2, T3, 4, 5, 6   at a leisurely pace in moderately steep terrain 

Description: 1st day, (4.5h) first of all we say hello to Liechtenstein Castle in Vaduz, then we go up 
into the Zepfelwald and on through the village of Planken and a little steeper to the Gafadurahütte, 
our first destination. On the 2nd day (5h 10min) we climb the Sarojasattel and bypass the drei 
Schwestern (three sisters) in the east and get up to the Garsellikopf tri-border area, on to Kuegrat 
and Gafleispitz. We walk around the Alpspitz in the west and take a last few glances into the Rhine 
Valley before we change the mountain side over the Kulm. 3rd day, (6h) with the sun on our faces we 
wake up in the Mountain Inn Sücka and climb back to the Kulm and continue our hike on the ridge 
to the Rappastein. Descent via Obersäss past the small lakes to the Pfälzerhütte. 4th  day, (5h) 
optional: Without luggage, at sunrise to the Naafkopf triangle, then a hearty breakfast or a long sleep 
and breakfast, before continuing towards Augstenberg and Malbun. 5th day (4h 10min) via Sassförkle 
past the three Capuchins to Schönberg, then we descend west from the three Capuchins to Steg, 
where we start our journey home to Switzerland. 

 

Head:   Manuela Sturzenegger 

Meeting:  Time by arrangement in Vaduz bus station 

Return:   On the 5th day in the evening from Steg bus station. 

Equipment:   Mountain boots, headlamp, poles optional, sweater or fleece jacket, rain  
   jacket & rain pants, sun hat, sunglasses, sunscreen, spare linen (little), toilet  
   stuff, personal belongings such as medicines, glasses ect. thermos   
   bottle at least 1L unbreakable, lunch for 3 days, inner sleeping bag made of  
   silk or cotton obligatory. Please note, a lightweight backpack makes more  
   fun: women max. 9 kg, men max. 11 kg. 

Meals:   Bring your own snacks for three days during the hike with, for example,  
   muesli bars, nuts, dried fruits, sandwiches. 

Note:    Sure-footed, free from giddiness and physical condition required. 

Insurance:   Accident, liability and health insurance are the responsibility of the   
   attendees. We recommend SAC and REGA membership as well as travel  
   cancellation insurance. 

Registration:   info@erlebnisseamweg.ch  

 


